
  

  

 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.09.2021 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
Betreff: Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Prüfung der Installation 

von Sonnenschutzvorrichtungen auf dem Schulhof am Ausweichstandort 
„Am Holzplatz„ 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob auf dem Schulhof am Ausweichstandort 
„Am Holzplatz“ weitere Sonnensegel oder alternativ Sonnenschirme installiert werden 
können. 
 
 
gez. Eric Eigendorf    gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender     bildungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
 
 
Begründung:  
Der Schulhof auf Ausweichstandort „Am Holzplatz“ bietet derzeit nicht genug schattige 
Plätze. Zwar wurden bereits Bäume angepflanzt, allerdings sind diese momentan noch zu 
klein, um ausreichend Schatten spenden zu können. Auch die bisher installierten 
Sonnensegel auf der Westseite des Schulhofes reichen nicht aus. Insbesondere die Haut 
von jüngeren Kindern ist sehr empfindlich und sollte deshalb bestmöglich vor zu viel 
Sonneneinstrahlung geschützt werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03102 
Datum:   08.09.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Burkert, Silke, Dr. 
Plandatum:     
   



   

Anlagen: 
 

 
 
 

 
 
 
 



   

 
 
 
Stadt Halle (Saale)       20. September 2021 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.09.2021 
 
Antrag der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Prüfung der Installation von 
Sonnenschutzvorrichtungen auf dem Schulhof am Ausweichstandort „Am Holzplatz“ 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/03102 
 
TOP: 9.18 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung empfiehlt, den Prüfauftrag anzunehmen.  
 
 
Begründung: 
 
Grundsätzlich ist die Baumaßnahme Schulhof der Schule Am Holzplatz abgeschlossen. Eine 
nachträgliche Installation von Sonnenschutzmaßnahmen auf der Südseite des Schulhofes 
Bedarf einer technologischen Lösung, finanzieller Mittel der Investition und Lösungen und 
Finanzen in der jährlichen Unterhaltung, da diese Einrichtungen in der Winterhälfte des 
Jahres zurückgebaut werden müssen. Diese Faktoren werden geprüft, und es wird im 
Stadtrat informiert. 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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